

Pressemitteilung vom 12.01.2024

Breitbandausbau Gemeinde Ostrach:

Die Gemeinde Ostrach hat den Breitbandausbau mit allen von der Gemeinde Ostrach dafür gestellten und bereits bewilligten Förderanträge (Land und Bund) an die OEW Breitband GmbH übertragen. Der Breitbandausbau Ulzhausen – Egelreute wurde bereits im Zuge der Abwasserleitungsverlegung realisiert. Um den Breitbandausbau in den Jahren 2024 – 2027 in der Gesamtgemeinde weiter voranzutreiben, wurde in der öffentlichen Gemeinderatssitzung am 04.12.2023 eine Ausbaureihenfolge beraten. In vielen Teilorten gibt es bereits bestehende Leerrohre, bei welchen lediglich noch der Kabeleinzug erfolgen muss. In anderen Teilorten muss zuerst noch der Tiefbau realisiert werden, dann erst kann der Kabeleinzug erfolgen. Die Gemeinde Ostrach geht nach aktuellem Stand davon aus, dass die Ausbaureihenfolge teilweise parallel laufen wird, das bedeutet Tiefbau in einem Teilort und in einem anderen Teilort parallel Kabeleinzug in bereits bestehende Leerrohre. Die bauseits vorhandenen Gegebenheiten wurden bei der vorgeschlagenen Ausbaureihenfolge berücksichtigt. Das dann ausgebaute Netz wird von der TeleData GmbH betrieben werden. Ansprechpartner für den Breitbandausbau ist die OEW Breitband GmbH, Talstraße 21, 89584 Ehingen www.oew-breitband.de Tel.: 07391 7600900, E-Mail: kontakt@oew-breitband.de

Im Rahmen der Nutzung von Synergieeffekten (Mitverlegungen) und geplanten kommunalen Maßnahmen wurde die Ausbaureihenfolge wie folgt vorgeschlagen und an die OEW Breitband GmbH weitergegeben:

1. Wangen
2. Einhart, Eimühle
3. Jettkofen
4. Ostrach, Oberweiler
5. Burgweiler
6. Waldbeuren
7. Ochsenbach, Oberochsenbach, Zoznegg
8. Spöck, Dichtenhausen
9. Habsthal, Levertweiler, Magenbuch, Lausheim
10. Gunzenhausen, Tafertweiler, Bachhaupten, Wirnsweiler, Eschendorf